

I.N. 192.444

Wien, 19. Januar 1885.
Lösch-Deutschischer Kaiser

Meine Geliebten!

(aus dem
Jahre 1850)
Herr sehr glücklich angekommen. Nun erst
die erschante himmlische Erholung von den un-
geheueren Strapazen und Fregungen der letzten
5 Wochen und der vorhergegangenen großen
Arbeit. Ich darf mir dieselbe vergönen & gar hier
besonders nach 4monatlicher Freimung von meinem
Gebüten. Ich habe dieses schon wieder einigen neue
Werkeplane. Davorstücke d. Lieder mache ich ein
~~paar~~ ein ~~bitte~~ bitte bitte fertig. 50 colossal schwunde
Recusationen über's neue Gelderbuch rechnet ich aus.
Ich schicke Euch nur vorläufig ein paar Skizzen,
aber große ~~die~~ ^{wurstige} matteten. Eure lieben, lieben
Briefe viele Gratulationen erheitet mich nachgesehnt.
Paps Prozess-Brief kam auch. Das letzte Coupot Paps
ist gerade brillant gemacht. Ich habe trotz der er-
bärmlich formirten Kundgebung des Fachverständ-
schafts gleich an d. Wtockaten einen sehr guten Brief
geschrieben die Sachen enden zu führen, denn ich habe noch
immer Hoffnung. Ich führe mein Verhältniss zu Vogt an
dachte auch zum brillanten Recusation (Hamburger) Tag u.
Paps sende ich beiliegende Acten zurück, Mama die Gra-
tulationen die direkt an sie gerichtet sind. Eure
allgemeine Freude beschämst mich fast. Ich glaube,

Tho habt weit mehr Feinde als sich gehabt.
Aber erst das Erfolg abwarten! Tauszeggs Recension
hat mich außerordentlich geschockt. Nur Gott schuldet,
Gott(!) da Tauszeggs haben mir nicht gratuliert. Was
die Nachricht in der "Tagespost"²? Wie verhält sich Bertalan
Jugán? Wird er mir nicht einen Antrag machen? Ich
habe es nicht! - Mamas Brief war eingesetzt! Tauszeggs Dank
geht mir! - Die zwei von Papa & Mama vermerkten je 10 Pfennig
sag zu geben nehme ich dankbarst an d. füllt die Dasselben
anstatt an mich (20 fl.) direkt an meine Gläubigerin
Franziska Esther Mok in Amsterdam Fausche Laauz zu senden,
so zw. in Form grosser Bahnknoten in einem Geldbörse, und mit einem
Lettel dabei; 20 Gulden abgezahlt. Bleiben noch zu zahlen:
17 fl.! - Bitte umso darum! - Von dir sende ich eine Recen-
sion über die "Jüdin" (slavisch). Sie lässt Mama - wenn wirs erlaubt -
die Hände küssen. Etwas muss ich Mama von ihr schicken, das ist
wahrscheinlich gefallen wird. Mein Verlobungsring freute sie
riesig. Das arme Wesen, das so einsam hier lebt, ist allein, unbe-
schreiblich seelig über mein Werkzeug gewesen. Das Kleinen kann
habe ich endlich erhalten. Riesenkiste! - Moriz, Hermann & Ficks
verlangt meinen Dank für ihre lieben, lieben Briefe; ich
werde ihnen schon selbst schreiben! - Als ich von München nach
Augsburg fuhr, kam ich um $\frac{1}{2}$ Uhr dort an. Gern. Kofsky
holte mich am Bahnhofe ab; wir speisten zusammen. Es geht ihm
sehr gut dort. Ich spielte ihm Die Faule über in einer Fass-
vor; er war nicht entzückt, nein: begeistert & voll höch-
ster Anerkennung. Er hält es für das best. Werk der Neuzeit.
Er will es gewiss hier aufführen, da er es mit Ge-
istern studieren mögen will. Er führt mich selbst
zum äußerst liebenswürdigen Director (Grosse) des regenden
Theatertheaters, der die Absicht äußerte, mit schärfer Aussicht
das Werk zu machen. Es kommt nach Dresden um darüber
mit Schuch zu sprechen. Also lauter gründige Resultat!
Lebt wohl! Ihr habe auch Gott von Eurem alten
Katholizismus